



#MásMujeresMásMutual

En los últimos años, el desarrollo del fútbol femenino ha demostrado un gran y sostenido crecimiento. Sin embargo, las dificultades con las que se enfrentan las futbolistas no tardan en manifestarse.

Desde la creación del Departamento de Fútbol Femenino en la MAFP, hemos trabajado para comprender las necesidades y el contexto deportivo de nuestras futbolistas, buscando proporcionar soluciones adecuadas a sus demandas con el fin de impulsarlo al siguiente nivel.

Tenemos el convencimiento de que la voz de las futbolistas es la clave y el punto de partida para comenzar a gestar un cambio rápido y sostenido, buscando el mejoramiento de las condiciones y la estabilidad de la práctica de fútbol.

Es por esto que tenemos un objetivo común: fomentar el crecimiento del fútbol femenino consiguiendo que atraiga cada vez a más futbolistas, así como impulsar el empoderamiento femenino y los beneficios sociales de la práctica del deporte.

Tenemos la certeza de que solamente trabajando en conjunto podremos sacarle el máximo partido a las oportunidades que ofrece el fútbol femenino consiguiendo su mayor y mejor repercusión.

Tomamos la iniciativa de crear el presente DEPARTAMENTO, con la finalidad de mejorar y potenciar la práctica del fútbol femenino estableciendo objetivos claros y acciones bien definidas para alcanzarlos.

Nuestra DEPARTAMENTO se centra en una de nuestras principales prioridades: aumentar el bienestar y las condiciones laborales en el conjunto del deporte. Las futbolistas deben disfrutar de los mismos derechos y buenas prácticas de gobierno de las que disfrutaban los futbolistas, asegurando el derecho de organización, negociación colectiva y mecanismos que garanticen la representación de sus intereses y la resolución de conflictos.

Es por esto que con gran orgullo asumimos como gremio la responsabilidad de ser sus representantes a nivel colectivo.



#MásMujeresMásMutual

A fin de desarrollar nuestro DEPARTAMENTO DE FÚTBOL FEMENINO nos hemos trazado los siguientes objetivos a corto, mediano y largo plazo.

A corto plazo nos focalizamos en la recolección y análisis de datos, de manera de conocer el estado de desarrollo del fútbol femenino en cada institución deportiva, haciendo especial énfasis en conocer las condiciones de entrenamiento, insumos con los que cuentan, composición del cuerpo técnico, recuperación de lesiones, situación laboral y educativa de las futbolistas, entre otros.

Asimismo, buscamos priorizar el acercamiento de las futbolistas al gremio, brindándoles todos y cada uno de los servicios y el libre acceso a todos los programas de formación educativa que ofrece la MUFP.

El objetivo a mediano y largo plazo, no es otro que trazar el camino hacia la profesionalización del fútbol femenino, construyendo cimientos que fomenten las posiciones de liderazgo de las mujeres dentro de la estructura del fútbol.

Para ello, será imprescindible trabajar conjuntamente con las instituciones deportivas y la Federación, en pro de generar una mejora sustancial en las condiciones de trabajo y de la competición, mayor exhibición de la disciplina, mejoramiento del producto y potencialización de su valor comercial.